

# 官業労働者 謹氏に告ぐ

來たく 官業労働者の團結すべき時が來た  
見よ、米國マンソンに於ける、大本洋會議の議案に依れば、海軍船員  
萬の労働者の生活は、根底から、破壊せられた當局が、將して、吾等の  
なく程に兵業半當を給するであらうか。

陸軍五萬の從業員の生活は如何であらう、之れ、又、無數の失業者を出すべ  
此の時に際して、吾等二十万の官業労働者は、如何に進むべきか、否、如  
然し問題は、例へ資本主義の會議にせよ、平和の理屈の本に、會議するの  
であるから、吾等は考慮すべき點の多々ある事を忘れない、けれども

労働者味方は、勞働者以外にない、故に吾等は、此の際、全官業労働者の  
一大團結を計り、全國官業工場の從業員及家族を算せる、六十有餘万の兄  
弟の爲めに、最も最大の努力を以て、最も廣く効果を収めたいたい。  
第一大團結の爲めに、名譽至上精神にて、最も廣く効果を収めたいたい。  
この不景氣を感じ取った心地は更にない。諸君の御心の爲めに、如何に  
だ、感じて、自分だけ使つてもうなつて、何かな心は出でない、自分、  
即ち、家族共二十四万の兄弟を教ふ、一番の近道だ。

高の議務だ。故に天下の官業労働諸氏に告ぐ

八幅も綱糸も、佐保も、眞理に、組織的に組立してはならぬが、  
機械糸は機械縫で、異は渠で一組合を組織せよ、大阪も、名古屋も、

## 日本労働聯盟

大正十年十一月廿一日の官業労働總同盟内

起てし 義人よ、世の犠牲者よ? それが、人間の祟

發行所 京都市小石川筋三丁目 聯盟本部  
印刷所 內國社王子印刷所  
監修印刷行 田代 恒次  
元幅も綱糸も、佐保も、眞理に、組織的

發行所 京都市小石川筋三丁目 聯盟本部  
印刷所 內國社王子印刷所  
監修印刷行 田代 恒次